

Compte- Rendu de la Commission Administrative Paritaire Locale (CAPL n°2) du 15 novembre 2019.

Le quorum étant atteint, le président ouvre la séance à 9h30.

Deux points étaient à l'ordre du jour de cette CAPL, à savoir la liste d'aptitude au grade de contrôleur (année 2020) d'une part et, d'autre part, l'affectation des contrôleurs stagiaires.

En préambule, l'administration a dressé aux organisations syndicales (OS) un bref bilan national chiffré concernant le millésime 2019.

4 616 candidats étaient inscrits sur la liste d'aptitude en 2019, ils étaient 4 684 en 2018.

400 candidats ont donc été promus contrôleur par liste d'aptitude en 2019, contre 550 en 2018.

Concernant le département du Haut Rhin, 26 candidats avaient déposé leur dossier à l'étude pour la promotion 2019.

Sur ces 26 agents, 6 ont été classés «excellents», les 20 autres étant classés «à revoir».

Sur les 6 agents «excellents», seuls 4 ont été promus au grade de contrôleur 2ème classe au titre de 2019 soit 15,38% des candidats postulants (le taux national étant de 8,2%).

Mais entrons donc dans le vif du sujet concernant la promotion 2020.

Liste d'aptitude au grade de contrôleur 2ème classe (année 2020):

16 agents (seulement!) ont demandé l'examen de leur dossier pour 3 potentialités. 4 agents seront sélectionnés in fine.

L'administration a détaillé aux OS les dossiers au cas par cas expliquant à chaque fois le pourquoi du comment sur les raisons des dossiers «à revoir». Elle a ainsi terminé par les dossiers les plus orientés vers l'excellence. Ils ont été présentés par ordre alphabétique.

Au final, la direction en a retenu 4 sur 16, les 12 autres étant classés «à revoir».

Concernant l'ordre de 1 à 4, l'agent classé au rang 1 n'est autre que le premier qui n'avait pas été promu pour le millésime 2019 tandis que celui classé au rang 4 est nouveau dans le listing.

FO a voté pour les 4 candidats classés «excellents» ainsi que pour les 12 agents classés «à revoir».

Affectation des contrôleurs stagiaires:

La DDFIP du Haut Rhin va compter dans son vivier l'arrivée de 20 contrôleurs stagiaires en mai 2020. Ils seront répartis comme suit :

- 3 agents sur la RAN d'Altkirch. Ils seront tous affectés au SIP/SIE. Cela permettra notamment de compenser 2 départs en retraite prévu début 2020 ;
- 3 agents sur la RAN de Colmar. 1 agent affecté en direction, 1 affecté au PRS et un dernier à la Trésorerie Haut Rhin amendes ;
- Les 14 autres agents seront tous affectés sur la RAN de Mulhouse (4 en fiscalité personnelle, 6 en fiscalité professionnelle, et 4 en Gestion Publique).

Le directeur a souligné qu'à l'issue de ces arrivées, seule la RAN de Guebwiller possédera l'équivalent de 3,5 vacances d'emploi de catégorie B.

FO a souligné que c'était bien beau de promouvoir les entités humaines mais que ça ne résolvait pas tous les problèmes liés aux différentes applications de l'outil informatique. En effet, il est devenu assez fréquent que les agents aient des soucis de connexions, voire des bugs récurrents.

L'administration a bien noté ce point et demande désormais qu'à chaque incident un mail soit envoyé aux services BLIC et/ou RH.

Enfin, le directeur a indiqué qu'il disposait d'une somme qui devait être dépensée au 10 décembre 2019, dernier délai. Il a décidé, en récompense de l'équilibre retrouvé, de fournir calendriers, agendas, portables, lampes de bureau et sièges de bureau.

Il a été très surpris lorsque des OS lui ont affirmé que c'était bien beau d'avoir des machines à calculer sans pouvoir mettre de piles (car rupture de stock). Du coup, une commande de piles va être rajoutée.

Tous les chefs de centres ont été contactés mais hélas, certains n'ont toujours pas répondu malgré une relance de la direction. Un mail a également été envoyé sur chaque BALF syndicale.

Par ailleurs, des réunions d'information concernant les nouvelles règles de mutations seront prévues.

Le directeur a également évoqué le premier petit déjeuner qui se tiendra le 21 novembre prochain (6 agents ayant été tirés au sort, soit 1 cadre C, 4 cadres B et un cadre A).

Le directeur a levé la séance à 11h35.

Vos Représentants FO DDFIP 68

Karine PEREIRA MONTEIRO (titulaire)

Olivier HINGRAY (suppléant)